

SESIONES ORDINARIAS

2007

ORDEN DEL DIA N° 3158

COMISION DE CULTURA

Impreso el día 22 de noviembre de 2007

Término del artículo 113: 3 de diciembre de 2007

SUMARIO: **Documental** *Namuncurá el rostro de la esperanza* del director Roberto Reppel Toubel. Expresión de beneplácito. **Lovaglio Saravia**. (4.280-D.-2007.)

Dictamen de comisión

Honorable Cámara:

La Comisión de Cultura ha considerado el proyecto de declaración del señor diputado Lovaglio Saravia, por el que se declara de interés legislativo, el documental *Namuncurá el rostro de la esperanza* del director Roberto Reppel Toubel; y, por las razones expuestas en el informe que se acompaña y las que dará el miembro informante, aconseja la aprobación del siguiente

Proyecto de resolución

La Cámara de Diputados de la Nación

RESUELVE:

Expresar beneplácito por la realización del documental *Namuncurá el rostro de la esperanza*, proyecto del director Roberto Reppel Toubel, que aborda la vida apasionada y ejemplar de Ceferino Namuncurá.

Sala de la comisión, 7 de noviembre de 2007.

Jorge E. Coscia. – Eduardo Di Pollina. – Luciano R. Fabris. – Nélide M. Mansur. – Ana Berraute. – María C. Alvarez Rodríguez. – Margarita Ferrá de Bartol. – Santiago Ferrigno. – Luis A. Galvalisi. – Jorge A. Garrido Arceo. – Luis A. Ilarregui. – José E. Lauritto. – Juliana I. Marino. – Araceli Méndez de Ferreyra. – Ana M. C. Monayar. – Norma E. Morandini. – Hugo G. Storer.

INFORME

Honorable Cámara:

La Comisión de Cultura ha considerado el proyecto de declaración del señor diputado Lovaglio

Saravia, por el que se declara de interés legislativo, el documental *Namuncurá el rostro de la esperanza*. Las señoras y señores diputados, al abordar el estudio de esta iniciativa, han tenido en cuenta que este proyecto promueve el conocimiento de la historia de este joven mapuche, que presencié enfrentamientos, intrigas políticas, la discriminación, la enfermedad y las frustraciones de la época. En efecto, Ceferino Namuncurá, sufrió por su pueblo, al verlo avasallado y sumido en la pobreza y marginación. Asimismo, es de destacar que la obra en cuestión es portadora de una relevancia religiosa, histórica y cultural y que posibilita la difusión y la enseñanza de la vida apasionada y ejemplar de quien fuera llamado “El indiecito de los milagros”. Por último, este proyecto filmico ha sido declarado de interés municipal por el Concejo Deliberante de la Municipalidad de Chimpay, provincia de Río Negro. Por todo lo expuesto, las señoras y señores diputados, integrantes de esta comisión, han decidido dictaminar favorablemente la presente iniciativa.

Jorge E. Coscia.

ANTECEDENTE

Proyecto de declaración

La Cámara de Diputados de la Nación

DECLARA:

De interés legislativo el documental *Namuncurá, el rostro de la esperanza*, trabajo de autoría del director Roberto Reppel Toubel, dada la importancia y relevancia religiosa, histórica y cultural de esta obra, que amerita la difusión y enseñanza de Ceferino Namuncurá, conocido como “El indiecito de los milagros”, quien con su vida apasionada, ejemplar y su gran fe lleva esperanza a los miles de fieles que acuden a él.

Antonio Lovaglio Saravia.